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ABSTRAK 

 

SEIKA ANDINI, NIM: 2108203057, “PENGARUH FINTECH PAYMENT 

DAN IMPULSIVE BUYING TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF (STUDI 

PADA PENGGEMAR K-POP DI KOTA CIREBON)”. 

Perkembangan teknologi keuangan digital di Indonesia mengalami peningkatan, 

baik dari sisi adopsi layanan maupun variasi produk yang ditawarkan. Dalam 

aktivitas konsumsi, kemudahan bertransaksi menjadi salah satu faktor penting yang 

memengaruhi pola belanja masyarakat, khususnya di kalangan penggemar K-Pop 

yang dikenal aktif dalam konsumsi produk-produk terkait idolanya. Dalam 

penelitian ini, strategi penyampaian informasi dan pemicu perilaku konsumtif 

dianalisis melalui variabel fintech payment dan impulsive buying. Penelitian ini 

bertujuan untuk menganalisis pengaruh fintech payment dan impulsive buying 

terhadap perilaku konsumtif penggemar K-Pop. Penelitian menggunakan 

pendekatan kuantitatif dengan jumlah sampel sebanyak 68 responden. Populasi 

dalam penelitian ini adalah penggemar K-Pop yang berdomisili di Kota Cirebon. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variabel fintech 

payment tidak berpengaruh signifikan terhadap perilaku konsumtif penggemar K-

Pop di Kota Cirebon. Sedangkan, variabel impulsive buying secara parsial 

berpengaruh signifikan terhadap perilaku konsumtif penggemar K-Pop di Kota 

Cirebon. Hasil uji F menunjukkan bahwa fintech payment dan impulsive buying 

berpengaruh signifikan terhadap perilaku konsumtif penggemar K-Pop di Kota 

Cirebon dengan besaran pengaruh simultan sebesar 56,6%. 

Kata Kunci: Fintech Payment, Impulsive Buying, Perilaku Konsumtif 
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ABSTRACT 

 

SEIKA ANDINI, NIM: 2108203057, “THE INFLUENCE OF FINTECH 

PAYMENT AND IMPULSIVE BUYING ON CONSUMPTIVE BEHAVIOR 

(STUDY ON K-POP FANS IN CIREBON CITY)”. 

The development of digital financial technology in Indonesia has increased, 

both in terms of service adoption and the variety of products offered. In 

consumption activities, ease of transactions is one of the important factors that 

influence people's spending patterns, especially among K-Pop fans who are known 

to be active in consuming products related to their idols. In this study, information 

delivery strategies and triggers for consumptive behavior are analyzed through the 

variables of fintech payment and impulsive buying. This study aims to analyze the 

effect of fintech payment and impulsive buying on the consumptive behavior of K-

Pop fans. The study used a quantitative approach with a sample size of 68 

respondents. The population in this study were K-Pop fans who live in Cirebon City. 

The results of this study indicate that partially the fintech payment variable 

has no significant effect on the consumptive behavior of K-Pop fans in Cirebon City. 

Meanwhile, the impulsive buying variable partially has a significant effect on the 

consumptive behavior of K-Pop fans in Cirebon City. The results of the F test show 

that fintech payment and impulsive buying have a significant effect on the 

consumptive behavior of K-Pop fans in Cirebon City with a simultaneous effect of 

56.6%. 

 

Keywords: Fintech Payment, Impulsive Buying, Consumptive Behavior 
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 تجريدي

 

لى ع الاندفاعيوالشراء  الدفع في مجال التكنولوجيا المالية، "تأثير   NIM:0503008012سيكا أنديني ، 

 (".MOEBOICفي مدينة  POP-Kالاستهلاكي )دراسة على عشاق السلوك 

 

ازداد تطور التكنولوجيا المالية الرقمية في إندونيسيا ، سواء من حيث اعتماد الخدمة أو تنوع 

الأنشطة الاستهلاكية ، تعد سهولة المعاملات أحد العوامل المهمة التي تؤثر على أنماط المنتجات المقدمة. في 

المعروفين بنشاطهم في استهلاك المنتجات المتعلقة بأصنامهم.   Pop-K تسوق الناس ، خاصة بين  عشاق

متغيرات  خلالفي هذه الدراسة ، تم تحليل استراتيجيات توصيل المعلومات ومحفزات السلوك الاستهلاكي من 
 مدفوعات. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير الاندفاعيوالشراء  الدفع في مجال التكنولوجيا المالية

ا . استخدمت الدراسة نهجPop-Kعلى السلوك الاستهلاكي  لعشاق   الاندفاعيوالشراء  التكنولوجيا المالية

الذين يعيشون في مدينة  Pop-Kمستجيبا. السكان في هذه الدراسة هم  من عشاق  86كميا مع عينة من 

ioebonC. 

لى جزئيا  ليس له تأثير كبير ع الدفع في التكنولوجيا الماليةتظهر نتائج هذه الدراسة أن  متغير 

 كان لمتغير الشراء الاندفاعي . وفي الوقت نفسه ، ioebonC itnCفي  Pop-Kالسلوك الاستهلاكي  لعشاق 

أن  F. أظهرت نتائج اختبار ioebonC itnCفي  Pop-Kتأثير كبير جزئيا على السلوك الاستهلاكي  لعشاق 

كان لهما تأثير كبير على السلوك الاستهلاكي  لعشاق الاندفاعي والشراء  الدفع في مجال التكنولوجيا المالية

Pop-K دينة في مCnobeoi  68.8بتأثير متزامن بنسبة٪. 

 

 السلوك الاستهلاكيالدفع في مجال التكنولوجيا المالية ، الشراء الاندفاعي ، الكلمات المفتاحية: 
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